

CR du Conseil de Vie Collégienne du 22/02/2018

Présents : Mr Enjalric,, Gabriel Fiault (6C), Mathéo Malon, Basile Fiault (4C), Louis Bilheux (3A), Manolo Néfaut (5C), Marine Havard (4A), Romane Daboux (5C), Alison Fortin (3C), Mathéo Malo (6A), Mme Burgaud

Mr Enjalric a rappelé avec l'aide de Louis Bilheux le fonctionnement d'un CA aux membres du CVC. Il a rappelé l'importance de cette instance pour faire fonctionner le collège. Ce dernier s'occupe de toute la structure du collège. Il est constitué de parents d'élèves, de professeurs, du chef d'établissement, de la gestionnaire, de membres du CG et de la vie municipale. Toute décision de budget passe par un vote des membres, comme les voyages, les dotations horaires des professeurs, les aménagements à l'intérieur et à l'extérieur du collège...

A la suite de ce rappel, les membres du CVC ont examiné toutes les propositions et idées des élèves pour améliorer la vie au collège. Les **propositions initiales** ont été discutés et Mr Enjalric a répondu à la possibilité ou non de les réaliser.

Après examen de chaque proposition, il a été décidé de la possibilité ou non de creuser tel ou tel projet.

Il a été retenu :

1) Trouver des idées de clubs à mettre en place sur les deux sites du collège sur la pause méridienne. Sur ce projet Louis Bilheux, Gabriel Fiault et Manolo Néfaut vont se concerter avec leurs camarades pour faire des propositions.

2) Travailler autour des livres à mettre en permanence pour la lecture des élèves durant les études : idées de BD, romans, documentaires, mangas et mettre certains livres en valeur pour les promouvoir et les faire connaître auprès des collégiens. Des dictionnaires plus récents pourraient être achetés. Un dictionnaire d'allemand pourra aussi être mis à la disposition du club allemand se tenant au CDI de Céaucé. Mathéo Malon, Manolo Néfaut vont creuser cette idée en lien avec les professeurs documentalistes.

3) Aménager les locaux intérieur et extérieur du collège sur les deux sites.

- Avoir de la place à côté des casiers pour mettre les sacs (grilles)
- Avoir plus de place pour s'asseoir dans le hall
- Avoir plus de tables de huit au self
- Décorer le self

- Nouveaux bancs avec des dossiers, et bancs à l'extérieur : mettre des fauteuils pour parler calmement

- Mettre le patio ouvert

- **A Passais** : revoir l'aménagement intérieur du hall, la décoration du réfectoire, casiers, espace pour les cartables, l'aménagement du patio. L'espace extérieur aussi est à réfléchir : ajouter des bancs à l'extérieur (le groupe a déjà avancé l'an dernier, l'étude en est au coût. Le CVC formule une demande au CG pour le financement).

Un groupe autour d'Alison Fortin et Basile Fiault apporteront leurs idées pour aboutir sur ce projet.

- **Céaucé** : aménagement intérieur : implantation des tables par huit au réfectoire et décoration de celui-ci.

Aménagement extérieur : Un groupe d'élèves autour de Marine Havard réfléchira aux solutions possibles.

4) **Trouver peut-être des sonneries différentes (une par mois)**. Mathéo Malon , Louis Bilheux, Manolo Néfaut y travailleront en lien avec Mr Meunier, professeur de musique. **Un projet de web radio est aussi envisagé.**

5) **Réfléchir aux punitions et aux sanctions citoyennes** : ramasser les déchets...Mathéo Malon, et Romane Daboux s'occuperont de cette question et feront des propositions.

6) **Travailler sur l'identité de nouveaux maillots de sport pour l'UNSS**. Romane Dabout et Marine Havard trouveront des idées avec leurs camarades.